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Réunion ordinaire du Conseil d’administration 
Le 5 mars 2024 

https://us02web.zoom.us/j/87683016150 
 

Procès-verbal 
 
Présences  Alexandre Labelle, Laurianne Champagne-Tremblay, Heather Coffin, Sylvie 

Cormier, Tatiana Roméus, Martine Iradukunda, Daisy Lopez 
Absence Nina Kamikazi 
Employée   Mireille Péloquin, directrice désignée 
 
1. Bienvenue  

Alexandre souhaite la bienvenue. La réunion débute à 19h35. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
1. Bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal du 15 janvier 2024 
4. Adoption des résolutions envoyées par courriel 

a. Décès  
b. Plan de transition de Belle Nature 

5. Rapport financier  
a. Rapport financier au 30 janvier 2024 
b. Compensation coordonnatrice intérim À La Découverte 

6. Grille salariale 
7. Camp d’été 2024  
8. Ajout d’un jour férié 30 septembre  
9. Gabrielle-Roy 

a. Jeux extérieurs 
b. Construction 
c. Fermeture testing 
d. Fermeture chauffage 

10. Entente FPFA-CEPP 
11. Belle Nature 
12. Rapports des coordonnateurs 
13. Rapport de la direction 
14. Varia 
15. Date de la prochaine rencontre 
16. Fin de la rencontre 
 
Proposition de l’adoption de l’ordre du jour. 
Adoptée 

  



 
  

 
GARDERIE  ET  SERVICE  DE  GARDE  FRANCOPHONE (12 mois à 12 ans) 
École Publique Gabrielle-Roy - 8728-93e Avenue, Edmonton, AB T6C 1T8 
Courriel : direction@cepp.info 

 
 

2 
 

 
3. Adoption du procès-verbal du 15 janvier 2024. 
 

Seuls les membres présents peuvent proposer l’adoption du procès-verbal.  
 
Proposition de l’adoption du procès-verbal de la réunion du 15 janvier 2024. 
Adoptée 
 

4. Adoption des motions circuler par courriel 
 
Les deux motions suivantes ont été adoptées par courriel. Ils figurent ici pour qu’elles soient 
officielles.   
 
Proposition de l’envoi de fleurs et d’une carte-cadeau d’une valeur d’environ 100$, offrant nos 
condoléances pour le décès d’un parent utilisateur des services du CEPP. 
Adoptée 
 
Proposition d'aller de l'avant avec le plan de transition pour Belle Nature. 
Adoptée 

 
5. Rapport financier 

 
a) Le rapport financier du 30 janvier 2024 est dans le Drive; Heather en a présenté les 

détails. Nous sommes à 58% de l’année écoulée et nous sommes en bonne position 
présentement relativement au budget. Les dépenses sont 4,5% en moins que prévu et 
les revenus sont de 1,5% en plus. Un membre mentionne que la communication entre 
le CA et la FPFA va très bien et cela semble améliorer le fonctionnement et la 
transparence du processus de révision. La ligne 42 (remplacement) sera à l’étude afin 
de trianguler les données sur une longue période. La directrice de la FPFA explique 
qu’auparavant cette ligne était intégrée dans les salaires. Si les choses se 
maintiennent, nous aurons potentiellement un léger surplus d’ici la fin de l’année. 
Nous avons reçu le rapport concernant les revenus du casino et il reste quelques 
étapes à finir d’ici le mois d’avril. Le total reçu est de 78 452,96 $.  
 
Proposition de l’adoption du rapport financier en date du 31 janvier 2024. 
Adoptée 
 

b) Compensation pour la coordonnatrice intérim À la Découverte 
 

L’agente pédagogique du CEPP, qui travaille au bureau de la FPFA, occupe le poste de 
coordonnatrice intérimaire au site À la Découverte depuis le 8 janvier et terminera ces 
fonctions le 11 mars 2024. La coordonnatrice permanente de ce site a démissionné et 
malgré les efforts de recrutement, le poste n’a pas être comblé. Par conséquent, 
l’agente pédagogique du CEPP a dû occuper le poste sur une base intérimaire. Depuis, 
une nouvelle coordonnatrice a été embauchée et débutera le 11 mars. 
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Une compensation supplémentaire est recommandée pour cette employée qui a 
assumé ces tâches en plus des tâches régulière comme agente pédagogique. Nous 
estimons que le CEPP à épargner environ 6,000$ durant cette période.  
 
Un membre mentionne qu’elle trouve l’idée bonne et que la qualité du service 
déployé est mesurable. On dit que l’information n’avait pas été divulguée au CA lors 
de la dernière rencontre. Quelle est la différence entre les deux postes, 
coordonnatrice versus agente pédagogique? Quelle est la recommandation pour une 
compensation? Mireille mentionne que l’agente doit traverser la ville pour aller au site 
d’ALD. L’agente n’est pas au courant de cette demande faite par la FPFA. Selon 
Mireille, la qualité du travail est très satisfaisante. On explique que l’agente est 
salariée et non contractuelle. Les membres discutent de diverses formules 
compensatoires.   
 
Proposition qu’un honoraire de 2500$ soit versée à l’agente pédagogique en 
compensation pour la coordination des services de garde À la Découverte du 8 
janvier au 11 mars 2024.  
Adoptée 
 

6. Grille salariale 
 

Ce point est reporté à la prochaine rencontre.  
 

7. Camp d’été 2024  
 
Nouveau cette année sera l’ajout d’un camp d’été sur le site À la Découverte. Il y a suffisamment 
de demandes et nous croyons que ce sera rentable.  
 
Dans le Drive, il y a la procédure adoptée l’année dernière pour les opérations du camp d’été à 
Gabrielle-Roy avec l’ajout du site À la Découverte. Cette procédure doit être approuvée à 
nouveau. Il y a aussi une proposition de budget pour les deux sites. Mireille mentionne qu’il n’y a 
pas beaucoup de changements sauf l’ajout du site À la Découverte et le changement des dates. On 
s’interroge sur les couts supplémentaires par la FPFA. Un membre suggère que le dernier jour du 
camp soir le 23 aout afin de garder le plus de familles pour la dernière semaine. On mentionne 
que les frais semblent très abordables comparés à d’autres offres, même qu’on pourrait ajouter 
3% aux frais. D’autres croient qu’il est préférable de maintenir les frais à un taux abordable. 
Mireille dit que le camp n’est pas là pour générer des revenus, mais plutôt pour desservir la 
communauté. Elle croit que le profit sera mince, mais qu’on ne devrait pas perdre d’argent.  
 
Proposition de l’adoption de la procédure avec les modifications proposées pour l’ajout d’un 
camp d’été sur le site À la Découverte et la date de fin au vendredi 23 aout.  
Adoptée 
 
Proposition de l’adoption du budget pour l’offre des camps d’été à Gabrielle-Roy et À La 
Découverte. 
Adoptée 
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8. Ajout d’un jour férié le 30 septembre  

 
Vu que le Conseil scolaire Centre-Nord a ajouté le 30 septembre comme jour férié, les employés 
du CEPP demandent aussi ce congé. Mireille recommande que ce jour férié soit rémunéré 
seulement lorsqu’il tombe un jour ouvrable. Lorsque le 30 septembre est un samedi ou dimanche, 
les employés ne seraient pas rémunérés (tel que stipule la décision du Centre-Nord). En 2024, le 
30 septembre est un lundi.  
 
Proposition de la reconnaissance du 30 septembre comme jour férié. Advenant que le 30 
septembre tombe un jour de semaine, le centre sera fermé et les employés seront rémunérés, 
toutefois lorsque le 30 septembre tombe en fin de semaine, les employés ne seront pas 
rémunérés. 
Adoptée 

 
9. Gabrielle-Roy 
 

a. Jeux extérieurs 
Il reste une évaluation à faire et soumettre afin que le ministère puisse considérer 
retirer les restrictions imposées depuis la période probatoire.  
 

b. Construction 
La FPFA a été convoquée par Marc Labonté du Centre-Nord pour une rencontre avec 
les architectes de la nouvelle construction. On cherche des avis pour le design du 
centre de la petite enfance.  
 

c. Fermeture testing HAZMAT 
Nous n’aurons pas à déplacer les enfants afin d’effectuer le testing HAZMAT. On nous 
a assuré que les techniciens peuvent prendre les échantillons nécessaires sans avoir à 
déplacer les enfants.  
 

d. Fermeture chauffage 
On vous rappelle la proposition adoptée le 15 janvier :  
 
Tatiana Roméus, appuyée par Alexandre Labelle, propose de ne pas rembourser les 
parents et de payer les employés le minimum requis par la loi ou l'horaire travaillé plus 
une heure si leur quart de travail a été raccourci. 
Adoptée 

 
Les deux coordonnatrices des services à Gabrielle Roy ont rencontré la FPFA pour faire 
part de leur mécontentement concernant cette décision. La rémunération de la 
majorité des employés a été affectée par cette décision et elles ont exprimé leur 
déception face à cette décision pour les raisons suivantes :  

▪ Le bris chauffage était hors de leur contrôle. 
▪ Le cout de la vie est présentement très élevé. 
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▪ La majorité revenait du congé des Fêtes et n’avait pas suffisamment de temps 
accumulé pour puiser dans leur banque.   

▪ Elles ressentent, en général, un manque de considération du stress et de la 
rapidité à laquelle elles ont géré la situation.  

▪ Dans une ère où la rétention et la valorisation semblent importantes, ce geste 
communique le contraire.  

 
Proposition de rémunérer les employés les heures de travail prévues la journée de fermeture et 
qu’un message d’appréciation soit envoyer aux employés du conseil d’administration. 
Adoptée 
 

10. Entente FPFA-CEPP 
 

La version finale de l’entente de service de la FPFA pour la gestion du CEPP est disponible dans le 
Drive. Les frais de base seront rétroactifs au 1er janvier 2024.  
 
Proposition de l’adoption de l’entente FPFA-CEPP. 
Adoptée 
 

11. Belle Nature 
 

Le plan de transition a été exécuté tel que présenté. Il n’y a eu aucune plainte de la part des 
éducatrices ou des parents. Quelques parents ont dit qu’ils ne s’intéressent pas à l’offre d’une 
place alternative À la Découverte ou Aventure, mais la majorité accepte nos recommandations.  
 
Le propriétaire a été avisé de notre départ. Nous attendons la décision du Conseil scolaire Centre-
Nord en réponse à l’appel d’offres pour la coordination de la vente des meubles à la Société de 
Beaumont.  

 
12. Rapports des coordonnateurs 

 
Les rapports des coordonnateurs sont dans le Drive pour consultation.  
 

13. Rapport de la direction 
 

a) Inscriptions en date du 1er mars 2024. Le taux de vacances demeure à 16% avec une baisse 
légère nette de deux inscriptions entre janvier et mars.   
 

 Inscriptions 
au 1er janvier 

2024 

Inscriptions 
au 1er mars 

2024 

Capacité Places 
vacantes 

Gabrielle-Roy 
préscolaire 

80 82 84 2 

Belle Nature 22 19 43 24 
À l’Aventure 15 15 16 1 
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À la Découverte 31 33 40 7 
ALD AAE 19 19 23 4 
GR AAE 36 39 40 1 
La Mission AAE 23 20 30 10 
Père-Lacombe 
AAE 

9 9 15 
(licence 
pour 27) 

6 

Notre-Dame 
AAE 

30 28 30 2 

Sainte-Jeanne-
d’Arc AAE 

37 36 38 2 

Total 302 300 359 59 
 85%   16% 

 
14. Varia 

 
● Un membre mentionne qu’il y a des délais à la porte d’entrée à Gabrielle-Roy causant des 

frustrations chez les parents surtout par les temps très froids. Quel est le standard 
acceptable? Quel est la cause du délai – la technologie ou le temps de réponse des 
éducatrices? Un membre suggère de faire un retour auprès des éducatrices leur rappelant de 
bien fermer l’appel sur la tablette afin d’améliorer la réponse rapide.  
 

● Un membre mentionne que les parents sont excités par la programmation et les activités, et 
qu’ils aimeraient pouvoir y participer plus souvent. Certains parents trouvent que les 
communications pour les évènements spéciaux sont faites trop à la dernière minute, p. ex. 
journée gilet rose avec environ 18 heures de préavis et la parade du vendredi 4h avec 1-2 
journée de préavis. Est-ce possible d’améliorer la communication quelques jours d’avance?  
 

● Garderie Holyrood - Y a-t-il une mise à jour de la FPFA? La FPFA explique qu’après une 
discussion avec Canadian Parents for French, l’organisation fera le suivi.  
 

● Confidentialité du Google Drive - Alex a changé l’accès des fichiers par les membres du CA 
seulement, pas par tout le monde ayant le lien.  

 
15. Date de la prochaine rencontre  

 
La prochaine rencontre aura lieu au début du mois d’avril (entre le 8 et le 12) et un Doodle sera 
envoyé pour arrêter une date.  

 
16. Fin de la rencontre 

La réunion prend fin à 21h54 par épuisement des points à l’ordre du jour. 


